

El Distrito Escolar Evaline #36 cumple con todas las reglas y regulaciones federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual, incluida la expresión o identidad de género, o uso de un perro guía entrenado o un animal de servicio por parte de una persona con una discapacidad. Esto es válido para todos los estudiantes que estén interesados en participar en programas educativos y/o actividades escolares extracurriculares y proporciona igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento y/o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al Oficial del Título IX/RWCW 28A.85 del distrito escolar y/o al Coordinador de la Sección 504/ADA, Kyle MacDonald en 111 Schoolhouse Rd Winlock, WA 98596, 360-785-3460 [kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us](mailto:kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us)



**Gracias a todos nuestros padres y tutores por asistir a la c de su estudianteconferencia esta semana. ¡Fue genial verlos a todos y es un placer tener a sus estudiantes aquí en la escuela Evaline!**



**Sol. 5 de noviembre: El horario de verano termina, retrasar los relojes una hora**

## Condiciones climáticas adversas



En caso de nieve, hielo u otras condiciones climáticas adversas, puede ser necesario ajustar el horario de inicio de clases o cancelar las clases. En este tipo de situaciones, escuche las estaciones de radio y canales de noticias

locales. Nos esforzamos mucho en tomar decisiones antes de las 6:30 a.m. Una vez que se toma la decisión, se publica en el sitio web de Flash Alert y la envían a todas las estaciones de radio y televisión locales. También puede ingresar a [flashalert.net](http://flashalert.net) y verificar allí si hay retrasos y cierres. Si la alerta indica que estaremos en rutas de nieve, significa que hay caminos por los que el autobús no bajará. **(Consulte el folleto adjunto para conocer nuestras rutas de nieve e información)**. Si NO escucha ninguna información sobre la Escuela Evaline, debe asumir que la escuela estará en sesión como de costumbre. En el caso de salidas tempranas no planificadas debido a emergencias, los estudiantes serán transportados a casa en el autobús o deberán ser recogidos por sus padres/tutores de inmediato. Esto incluiría casos de pérdida repentina de energía, agua o acumulación de nieve. **En caso de inicio tardío, estos días siempre tendrán dos horas de retraso. Por lo tanto, las clases comenzarán a las 10:30 am y el autobús recogerá a los estudiantes dos horas más tarde de la hora de recogida normalmente programada. No se servirá desayuno los días de inicio tardío.**

## ¡Fechas importantes!



### NOV.

**Vie. 3º: ¡Día del Orgullo del León! 11:30 Despido**

**Sol. Día 5: Finaliza el horario de verano, retrasar los relojes una hora**

**Casarse. 8: Ceremonia del Día de los Veteranos en la escuela Boistfort**

**Jueves. Día 9: Vencimiento de pedidos de coronas**

**De este modo. 9: Cierra la tienda de ropa número 140**

**Vie. 10: No hay clases, Día de los Veteranos**

**Martes. 14.º: 3.º a 6.º grado, excursión para plantar árboles en Goodrich Rd, Centralia**

**Jueves. 16: Título 1 / Reunión anual de padres y familias de LAP, 3:10 p.m.**

**Lun. 20: Fiesta de Acción de Gracias en el Winlock Senior Center Casarse. 22: Salida a las 11:30 (cambiado desde la 1:00 p. m. anterior)**

**Jueves. 23 - viernes. 24: No hay clases, vacaciones de Acción de Gracias**

**Martes. Día 28: Reunión de la Junta Escolar 6:30 pm**

### Ceremonia del Día de los Veteranos miércoles 8 de noviembre

Los estudiantes viajarán a la escuela Boistfort para la ceremonia del Día de los Veteranos el 8/11/23. El autobús saldrá a las 8:45 am para la ceremonia de las 9:30 y regresará antes de la hora del almuerzo. Por favor, haga que su estudiante se vista con ropa bonita si es posible.

### Familias Evalinas

Estamos pidiendo a todos nuestros estudiantes que traigan una foto de ellos mismos con sus abuelos para una exhibición que estamos preparando para nuestra Fiesta de Acción de Gracias. ¡Si pudieras enviarnos una foto para que la usemos, te lo agradeceríamos mucho!

### Título 1 / Reunión Anual de Padres/Familias de LAP

Los padres que recibieron información en las conferencias estudiantiles sobre nuestros programas Título 1 y Lap están invitados a unirse a nosotros en nuestra reunión anual de padres y familias de Título/LAP el 16 de noviembre a las 3:10 en la biblioteca.

### Pedidos de coronas para recaudar fondos de coronas de ASB

Evaline Associated Student Body está vendiendo coronas navideñas y centros de mesa elaborados por Country Garland. Todas las ganancias se utilizan para una variedad de actividades estudiantiles. El paquete de recaudación de fondos de cada familia se envió a casa en el sobre del boletín de la semana pasada. Lea la carta en el paquete de recaudación de fondos para obtener todos los detalles. **\*Todos los pedidos DEBEN entregarse con el dinero antes del 9 de noviembre.** La recogida será la semana del día 20.



### 140.º pedido de ropa de Evaline

**Enlace a la tienda número 140 de Evaline (haga clic aquí)**

¡Evaline celebra su 140 aniversario! Para conmemorar esto, el Booster Club ha elaborado una edición especial número 140 de su pedido anual de ropa. Para realizar el pedido, haga clic en el enlace ROJO de arriba. También se puede encontrar en nuestro sitio web. Todos los pedidos deben realizarse y pagarse a través de esta tienda online. **La fecha límite para realizar pedidos es el 9 de noviembre.** El Booster Club recogerá todos los pedidos cuando estén terminados y los llevará a la escuela para distribuirlos. Correo electrónico [evalineboosterclub@gmail.com](mailto:evalineboosterclub@gmail.com) si tienes preguntas.

# Evalina Noticias semanales

11-02-2023

El Distrito Escolar Evaline #36 cumple con todas las reglas y regulaciones federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual, incluida la expresión o identidad de género, o uso de un perro guía entrenado o un animal de servicio por parte de una persona con una discapacidad. Esto es válido para todos los estudiantes que estén interesados en participar en programas educativos y/o actividades escolares extracurriculares y proporciona igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento y/o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al Oficial del Título IX/RCVW 28A.85 del distrito escolar y/o al Coordinador de la Sección 504/ADA, Kyle MacDonald en 111 Schoolhouse Rd Winlock, WA 98596, 360-785-3460 [kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us](mailto:kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us)

## ¡¡GRACIAS Booster Club por nuestra visita súper divertida a Pumpkin Patch!!



## GRACIASal Booster Club por organizar una gran fiesta del Festival de Otoño y ¡¡GRACIAS a todos nuestros padres/tutores que ayudaron!! ¡Muchísimas GRACIAS a nuestros IMPRESIONANTES jueces de Cardinal Glass!



## TK y jardín de infantes

Señora. La lata

Esta semana, el jardín de infantes aprendió las letras n, h, s y f. Su hijo también debe conocer los sonidos de a, c, d, g, i, m, o y t. Estamos trabajando en pronunciar palabras con las letras que ya hemos aprendido.

TK inició su unidad sobre Familias. Comenzaron hablando sobre quiénes son miembros de su familia y sobre las diferentes casas y hogares en los que viven las familias.

El jardín de infantes está aprendiendo sobre el número 10. Están aprendiendo formas de formar diez y comparar números hasta diez. Los estudiantes de TK están trabajando con los números del 1 al 5.

Fue divertido reunirnos con todos para discutir todo el aprendizaje y el crecimiento que se está produciendo en lo que va del año. Gracias por tomarse el tiempo de sus apretadas agendas para reunirse conmigo.



## Exploradores de primer y segundo grado

Sra. Mittge

¡Gracias familias por acompañarme en las conferencias esta semana! ¡Es un gran regalo colaborar con usted y su hijo este año escolar! ¡Estoy ansioso por reanudar una semana de aprendizaje regular la próxima semana!

A pesar del cambio de horario, los estudiantes completaron lecciones de ELA y ortografía. Los estudiantes de primer grado también practicaron estrategias para sumar tres sumandos mientras que los de segundo grado exploraron modelos de barras.



## Aula de Tercer y Cuarto Grado

señora marte

Fue genial verlos a todos en las conferencias. ¡Me alegro mucho de poder colaborar con usted para ayudar a su hijo a crecer!

Con los días más cortos de esta semana, nuestra clase se centró en continuar nuestro aprendizaje en matemáticas además de tener tiempo de intervención. El tiempo de intervención es una hora al día en la que la Sra. Zoey y yo podemos reunirnos con los estudiantes en grupos pequeños y trabajar uno a uno en habilidades en las que podrían necesitar práctica adicional. Esto se ve diferente para cada estudiante. Algunos ejemplos de las intervenciones que podría ver durante este tiempo son trabajar en la comprensión lectora, lectura individualizada, práctica de vocabulario académico, trabajar con manipulativos matemáticos y jugar juegos de aprendizaje.



## Aula de Quinto y Sexto Grado

Sr. Burlingame

Esta semana comenzó con una fiesta de Halloween de gran éxito que los niños disfrutaron mucho. Jugaron, hicieron manualidades, decoraron galletas y vieron algunos videos científicos interesantes. Un gran agradecimiento de parte de la clase de quinto y sexto grado del Sr. B a los impulsores por organizar este evento. Estamos realmente agradecidos de poder tomarnos un descanso y estar juntos como clase y divertirnos tanto.

A medida que nos acercamos al invierno, uno de nuestros enfoques será la obra de teatro escolar. La Sra. Duren y la Sra. Leanne están organizando la obra nuevamente este año y llevarán a los estudiantes durante ELA a practicar. Anime a sus alumnos a aprender sus líneas y a estar preparados. Padres, por favor revisen las carpetas de sus boletines para obtener más información a medida que esté disponible.

Gracias a todos los padres y abuelos que asistieron a las conferencias esta semana. Es fantástico poder charlar contigo sobre el progreso hasta el momento del alumno que nos confías cada día.

# Tercera colecta anual de alimentos navideños de Evaline



A medida que entramos en el mes de noviembre, cambiamos nuestro enfoque de los rasgos de carácter de Respeto y Responsabilidad al rasgo de carácter de Gratitude en SEL. Mientras participaban en nuestras colectas anuales de alimentos de otoño, nuestras clases disfrutaron aplicando las habilidades y conocimientos aprendidos sobre estos primeros tres rasgos de carácter en su propia comunidad. Cada año hemos establecido la meta de que cada clase done un mínimo de un artículo por estudiante, y posteriormente nuestros estudiantes se entusiasmaron cada año no solo de que todas las clases alcanzaran esa meta, ¡sino de que varias clases la superaran! Después de recolectar nuestras donaciones, 1 o 2 de nuestras clases las entregaron al banco de alimentos local y tuvieron la oportunidad de recorrer el banco de alimentos y aprender más sobre el papel que desempeña un banco de alimentos en una comunidad.



Con los estudiantes ya pidiendo este otoño que no "si" pero "cuando" íbamos a realizar nuestra colecta anual de alimentos, nos comunicamos con el banco de alimentos de Winlock Vader para ver si podíamos asociarnos con ellos una vez más este año para donar artículos muy necesarios a los miembros de nuestra comunidad este otoño.

Como resultado, nos complace anunciar que realizaremos nuestra tercera colecta anual de alimentos desde el lunes 13 de noviembre hasta el jueves 30 de noviembre. Nuestros estudiantes de 3.º a 6.º grado entregarán las donaciones el viernes 1 de diciembre, justo a tiempo para ayudar a llenar los estantes del Banco de Alimentos, desde haber satisfecho las necesidades de la comunidad relacionadas con un día festivo hasta ayudar a satisfacer las necesidades de la comunidad relacionadas con el siguiente.

Aceptaremos alimentos no perecederos en cada salón de clases que estén en sus cajas/latas originales etiquetadas antes de sus fechas de vencimiento. Aunque aceptarán con gusto todo tipo de alimentos, en particular queremos brindarles algunos de los artículos que el banco de alimentos ha compartido que tienden a escasear, entre los que se incluyen los siguientes: artículos de higiene personal como champú, jabón, pasta de dientes y desodorante, comida para gatos y "fabricantes de comidas fáciles", como kits de ayuda para hamburguesas, así como carne enlatada. También hemos desafiado a nuestros estudiantes a ayudar a elegir algunas de sus comidas favoritas para incluirlas en su donación si es posible, ya que podrían atraer a otros estudiantes como ellos cuyas familias actualmente pueden depender del banco de alimentos para ayudar a satisfacer sus necesidades adicionales. durante la temporada navideña.

Cuando cada salón de clase alcance su meta, cada estudiante ganará un premio especial como agradecimiento y recordatorio por su arduo trabajo, generosidad y amabilidad. Entonces, al entrar en esta temporada de agradecimiento, consideremos también cómo podemos retribuir y ayudar en nuestra comunidad.